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9 DE ENERO DE 2022 

HEMOS TRABAJADO TODA LA NOCHE  
Y NADA HEMOS PESCADO 

(Lucas 5:5) 

El Evangelio de Lucas narra una historia sobre pesca 
infructuosa ¿Has pensado cómo se sentirían aquellos 
pescadores que saliendo una noche a pescar y después de 
dedicar muchas horas en la faena no consiguieron ningún pez? 
Esto mismo le sucedió a Simón y a sus compañeros de 
profesión, no obtuvieron ningún fruto de su trabajo. 

Sin embargo, Jesús se fijó en aquellas barcas de dónde 
salieron aquellos pescadores y que, a pesar de no ver el 
beneficio de su labor, continuaron limpiando las redes 
manteniéndolas listas para la próxima salida a pescar. 

Jesús pidió la colaboración de una de las barcas para que 
esta se alejase un poco de la orilla, pues él iba usar aquella 
plataforma para enseñar. Después de haber concluido la 
enseñanza del Señor, pidió a los pescadores algo más, que 
volvieran a entrar mar adentro y echaran sus redes. Simón un 
experto pescador escuchó y obedeció al Señor, aunque 
anteriormente su esfuerzo fue estéril. Asombrado por la cantidad 
de peces que en ese instante llenaron las redes, se arrodillo ante 
el Señor reconociéndose pecador. El Señor transformó la vida de 
Simón, a partir de entonces sería pescador de hombres. 

Jesús continúa hoy transformando la vida de las personas 
que están dispuestas a obedecer a su voz como la de aquellos 
pescadores. 

Pastora  Ana María Mateo 
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Devocional  para la semana 
(Fuente: Nuestro Pan Diario) 

10 de enero - La pantalla mágica y el perdón 
Cuanto está lejos el oriente del occidente, hizo alejar de 
nosotros nuestras rebeliones (v. 12). 
La escritura de hoy: Salmo 103:7-13 
La pequeña caja rectangular era mágica. Cuando era niña, 
podía estar horas jugando con ella. Girando una perilla, creaba 
líneas horizontales en la pantalla. Giraba otra y… listo: una 
vertical. Cuando giraba las dos juntas, podía hacer diseños 
creativos en todas las direcciones. Pero lo verdaderamente 
mágico era cuando la ponía boca abajo, la sacudía un poco y 
la volvía a enderezar. La pantalla aparecía en blanco, 
ofreciéndome la oportunidad de crear un nuevo diseño. 

El perdón de Dios actúa muy parecido a la pantalla mágica. Él 
borra nuestro pecado y crea para nosotros un lienzo nuevo. 
Aunque recordemos nuestros errores, Dios decide perdonar y 
olvidar. Los borró y no los tendrá más en cuenta. No nos trata 
según nuestras acciones pecaminosas (Salmo 103:10), sino 
que extiende su gracia mediante el perdón. Tenemos una 
pantalla limpia, y podemos ser librados de la culpa y la 
vergüenza por su asombroso regalo para nosotros. 
El salmista nos recuerda que nuestros pecados han sido 
separados de nosotros como lo está el este del oeste (v. 12). 
¡Es imposible llegar de uno al otro! A los ojos de Dios, nuestros 
pecados ya no cuelgan de nosotros como una letra escarlata o 
un mal dibujo. Por esta razón, nos regocijamos y agradecemos 
a Dios por su gracia y misericordia asombrosas. 

Reflexiona y ora 
¿Por qué piensas que Dios decide no tratarnos como merecen 
nuestras acciones? ¿Cómo puedes agradecerle por alejar tus 

pecados de ti? 



Dios, gracias por tu perdón. 
11 de enero - ¿Escapar o tener paz? 
Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. En el 
mundo tendréis aflicción; pero confiad, yo he vencido al mundo 
(v. 33). 
La escritura de hoy: Juan 16:25-33 
«ESCÁPATE», anuncia el cartel brillante de la tienda de 
jacuzzis. Capta mi atención y me hace pensar. Con mi esposa, 
hablamos de comprar uno… algún día. ¡Sería como estar de 
vacaciones en el patio de casa! Excepto por la limpieza y la 
factura de electricidad. Entonces, de repente, la escapada 
anhelada comienza a sonar como algo de lo cual necesito 
escapar. 

Aun así, esa palabra es tan tentadora porque promete algo 
que queremos: alivio, comodidad, seguridad… escapar. 
Nuestra cultura nos tienta de muchas maneras a hacerlo. 
Ahora bien, no hay nada malo en descansar o en unas 
vacaciones en un lugar hermoso, pero hay una diferencia entre 
escapar de las dificultades de la vida y confiar en Dios en ellas. 

En Juan 16, Jesús les resume a sus discípulos que lo que les 
sobrevendrá probará su fe: «En el mundo tendréis aflicción». 
Pero luego agrega esta promesa: «pero confiad, yo he vencido 
al mundo». No quería que se hundieran en la desesperación. 
En cambio, los invitaba a confiar en Él y en el descanso que 
ofrecía: «Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis 
paz» (v. 33). 

Jesús no nos promete una vida libre de dolor, pero sí da su 
palabra de que, si confiamos en Él, experimentaremos una paz 
más profunda y satisfactoria que cualquier escapada que el 
mundo trate de ofrecernos. 

Reflexiona y ora 
¿Cómo te han incentivado recientemente a escapar los que te 

rodean? ¿Piensas que pueden cumplir esas promesas? 



Padre, ayúdame a confiar más en ti en toda dificultad que 
enfrente. 

12 de enero - Nos oye desde el cielo 
Tú oirás en los cielos su oración y su súplica… (v. 45). 
La escritura de hoy: 1 Reyes 8:37-45 
Con 18 meses de vida, Marcos nunca había oído la voz de su 
madre. Los médicos le colocaron su primer audífono, y su 
mamá le preguntó: «¿Puedes oírme?». El niño levantó los 
ojos. «¡Hola, bebé!», agregó ella. Un Marcos sonriente le 
respondió con suaves balbuceos. Entre lágrimas, Laura sabía 
que había presenciado un milagro, porque lo había dado a luz 
prematuramente después de que un ladrón le disparara tres 
veces al asaltar su casa. Con menos de medio kilo de peso al 
nacer, Marcos había pasado 158 días en terapia intensiva, sin 
esperanzas de que sobreviviera, y menos aún, de que oyera. 

Esta historia conmovedora me recuerda al Dios que nos oye. 
El rey Salomón pidió fervientemente que el Señor oyera. 
Cuando «no lloviere» (1 Reyes 8:35), durante «hambre, 
pestilencia» (v. 37), «batalla» (v. 44), e incluso habiendo 
pecado, «tú oirás en los cielos su oración y su súplica, y […] 
harás justicia», oró (v. 45). 

En su bondad, Dios respondió con una promesa que aún 
cautiva nuestro corazón: «si se humillare mi pueblo, sobre el 
cual mi nombre es invocado, y oraren, y buscaren mi rostro, y 
se convirtieren de sus malos caminos; entonces yo oiré desde 
los cielos, y perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra» (2 
Crónicas 7:14). El cielo puede parecer lejano, pero Dios oye 
nuestras oraciones y responde. 

Reflexiona y ora 
¿Por cuál situación difícil puedes orar hoy, creyendo que Dios 
te oye desde el cielo? ¿Por qué ayuda puedes agradecerle? 

Padre, gracias por oír mi clamor. 



13 de enero - Una inversión absurda 
…Entonces conocí que era palabra del Señor. Y compré la 
heredad… (vv. 8-9). 
La escritura de hoy: Jeremías 32:6-15 
En 1929, cuando la economía estadounidense colapsó, 
millones de personas perdieron todo. Pero Floyd Odlum no. 
Cuando todos vendían sus acciones a precios sumamente 
bajos, Odlum pareció actuar como un necio al comprarlas, 
pero esa «perspectiva» necia dio su fruto al generar enormes 
inversiones que duraron décadas. 

Dios le dijo a Jeremías que hiciera una inversión 
aparentemente absurda: «Compra [la heredad, que está en 
Anatot en tierra de Benjamín» (Jeremías 32:8). Pero no era 
momento de comprar campos, ya que la nación estaba por ser 
saqueada: «el ejército del rey de Babilonia tenía sitiada a 
Jerusalén» (v. 2); y lo que el profeta comprara sería en breve 
de Babilonia. ¿Quién sería tan necio de invertir cuando todo se 
perdería? 

Claro, aquel que escucha al Dios que planeaba un futuro que 
nadie más podía ver: «así ha dicho el Señor de los ejércitos, 
Dios de Israel: Aún se comprarán casas, heredades y viñas en 
esta tierra» (v. 15). El Señor veía más allá de la ruina, y 
prometió dar salvación y restauración. Una inversión absurda 
en un servicio para Dios no es necia, sino lo más sabio cuando 
Él nos guía a hacerla. Con su guía, una inversión «necia» en 
otras personas tiene el mayor de los sentidos. 

Reflexiona y ora 
¿En qué persona o cosa crees que Dios te pide que hagas una 
inversión absurda? ¿Cómo te requiere confiar en Dios dar ese 

paso aparentemente ridículo? 
Dios, es bueno que preveas el futuro. Muéstrame adónde ir y 

en qué invertir mi vida. 



14 de enero - Practicar lo que se predica 
… sed hacedores de la palabra, y no tan solamente oidores, 
engañándoos a vosotros mismos (v. 22). 
La escritura de hoy: Santiago 1:19-27 
Comencé a leerles la Biblia a mis hijos cuando el menor, 
Xavier, empezó el jardín de infantes. Buscaba momentos 
apropiados y compartía versículos que se aplicaban a las 
circunstancias, y los alentaba a orar conmigo. Xavier los 
memorizaba fácilmente, y si nos encontrábamos en una 
situación en que necesitábamos sabiduría, citaba aquellos que 
arrojaban luz sobre la verdad de Dios. 

Un día, me enojé y le hablé con dureza. Mi hijo encogió los 
hombros y dijo: «Practica lo que predicas, mamá». 

Su recordatorio evoca el sabio consejo de Santiago a los 
judíos creyentes en Jesús dispersos en diversas naciones 
(Santiago 1:1). Señalando las maneras en que el pecado 
puede interferir para testificar de Cristo, los alienta diciendo: 
«recibid con mansedumbre la palabra implantada» (v. 21). Al 
oír y no obedecer las Escrituras, somos como los que se miran 
al espejo y luego olvidan cómo son (vv. 23-24): portadores de 
la imagen de Dios. 

A quienes creemos en Cristo se nos ordena compartir el 
evangelio. El Espíritu Santo nos transforma y capacita para 
representar mejor al Señor y ser mensajeros idóneos de la 
buena noticia. Cuando nuestra obediencia por amor nos ayuda 
a reflejar la verdad de Dios, podemos hablarles a otros de 
Jesús, practicando lo que predicamos. 

Reflexiona y ora 
¿Cómo has luchado para obedecer la Palabra de Dios? 

¿Cómo te ha transformado Dios? 
Dios amoroso, ayúdame a ser más como tú para poder 

hablarles a otros de tu amor. 



15 de enero - Vida mediante la muerte 
… y veré la sangre y pasaré de vosotros… (v. 13). 
La escritura de hoy: Éxodo 12:5-13 
Carlos batallaba contra el cáncer y necesitaba un trasplante 
doble de pulmón. Le pidió a Dios pulmones nuevos, pero se 
sentía raro al hacerlo. Confesó que era algo extraño por lo cual 
orar porque «alguien tiene que morir para que yo pueda vivir». 

El dilema de Carlos resalta una verdad básica de la Escritura: 
Dios usa la muerte para traer vida. Lo vemos en la historia del 
éxodo. Los israelitas habían nacido en la esclavitud y 
languidecían bajo la opresión egipcia. Faraón no soltaría sus 
garras hasta que Dios se ocupó personalmente: todo 
primogénito moriría a menos que la familia matara un cordero 
sin mancha y pintara con su sangre los postes de las puertas 
de sus casas (Éxodo 12:6-7). 

Hoy, tú y yo nacimos esclavos del pecado. Satanás no soltaría 
las garras hasta que Dios se ocupara personalmente: sacrificó 
a su Hijo perfecto sobre las vigas ensangrentadas de la cruz. 

Jesús nos invita a unirnos a Él allí. Pablo explicó: «Con Cristo 
estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo 
en mí» (Gálatas 2:20). Cuando aceptamos por fe al Cordero 
inmaculado de Dios, nos comprometemos a morir diariamente 
con Él, y podemos andar en una vida nueva (Romanos 6:4-5). 
Nunca estamos más vivos que cuando morimos con Cristo. 

Reflexiona y ora 
¿Por qué la muerte es el único camino hacia la vida? ¿Cómo 
has demostrado que aceptaste la muerte de Jesús a tu favor? 
Señor Jesús, ayúdame a morir hoy al pecado y vivir a través 

de ti. 



ANUNCIOS 

• Concurso UMMBE - Centro: Libro de Esther.  
programado para el 15 de enero de 2022 - En la 
Comunidad Cristiana de Eden-Ezer (Vallecas) - 
Queda aplazado por la evolución de la pandemia. 

• Mes de MMII. Ofrenda abierta hasta 31-1-2022 
• Conferencia Regional de la CBM - 12 de febrero 
• Domingo 13 de febrero: visita del Secretario General 

de la UEBE Daniel Banyuls 

CALENDARIO DE LA PRÓXIMA SEMANA 

(**) Uso obligatorio de mascarilla durante todo el culto

Culto de Oración (**) Jueves 19:00 Horas
Culto de Adoración (**) Domingo 11:00 Horas

CUMPLEAÑOS   ENERO 2022

13 de enero - Jueves Fany Andrea

21 de enero - Viernes Jozeli Vasi
25 de enero - Martes Maria Eunice


